

BROADCAST

KAPOLSEK PAGERAGEUNG HADIRI LAUNCHING INTEGRASI LAYANAN PRIMER (ILP) UPTD PUSKESMAS PAGERAGEUNG

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BROADCAST.CO.ID

Dec 18, 2024 - 13:57



KAPOLSEK PAGERAGEUNG HADIRI LAUNCHING INTEGRASI LAYANAN PRIMER (ILP) UPTD PUSKESMAS PAGERAGEUNG

Tasikmalaya, 18 Desember 2024 – Kapolsek Pagerageung, AKP Asep Saefullah,

S.H., bersama jajaran Muspika Kecamatan Pagerageung menghadiri kegiatan Launching Integrasi Layanan Primer (ILP) yang diselenggarakan oleh UPTD Puskesmas Pagerageung pada Rabu (18/12/2024). Acara ini berlangsung di halaman Puskesmas Pagerageung dengan tujuan meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan di wilayah Kecamatan Pagerageung.

Dalam sambutannya, Kapolsek Pagerageung menyampaikan apresiasi terhadap langkah UPTD Puskesmas dalam menghadirkan layanan kesehatan yang terintegrasi dan berfokus pada kebutuhan masyarakat. "Kami mendukung penuh program ini sebagai upaya memberikan pelayanan kesehatan terbaik kepada masyarakat. Dengan sinergi antara pemerintah, tenaga kesehatan, dan aparat keamanan, kita dapat mewujudkan lingkungan yang sehat dan kondusif," ujar AKP Asep Saefullah.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat, tenaga kesehatan, dan perwakilan warga. Program ILP merupakan inovasi yang mengintegrasikan berbagai layanan kesehatan primer untuk memberikan pelayanan yang cepat, mudah, dan berkualitas kepada masyarakat Pagerageung.

Selain mendukung program kesehatan, kehadiran Polsek Pagerageung dalam acara ini juga bertujuan untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif. AKP Asep Saefullah menegaskan pentingnya kehadiran polisi di tengah masyarakat untuk menjalin komunikasi, memberikan rasa aman, dan mendukung setiap program yang bermanfaat bagi warga.

Diharapkan, melalui program ILP ini, masyarakat Kecamatan Pagerageung dapat merasakan layanan kesehatan yang lebih baik, sekaligus memperkuat sinergitas antara berbagai pihak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Pagerageung.